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☆ 司会進行  ＳＡＡ –栗林久一 君 
 
 
 
 

【会員お誕生日】 
松本政彦 君 S10.1.21   ・小池佳史 君 S28.1.29 
栗林久一 君 S31.1.1    ・柳原 実 君 S38.1.19 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  会長 稲垣 崇 君 

年末から年始にかけて、移動例会や休会で、ここの例会場

で例会を開催するのは一ヶ月ぶりではないでしょうか？あまり

にも期間が空きすぎて、今日は例会があることを忘れてしまっ

ていて、会長告知のことを全く考えて来ていません。 

ロータリーの友に興味を引く記事がありました。それは、｢職

業奉仕はロータリーの根幹、金看板であり、ロータリアン個々

人が自己の職業の高潔性を高めていくことにこそロータリー活

動の本質がある｣とする捉え方に対し、近時は｢職業奉仕も他

の奉仕部門と同列であり、自己の職業を社会に役立てる、ある

いはクラブを通してそれを実践していくべきである。｣とする考

え方が主張されるようになってきている。そして、この後者の考

え方が、RI ないし世界のロータリアンの見方なのであって、前

者の考え方が強い日本が異質であることを認識する必要があ

る、とする声があります。という記事です。 

みなさんは 

どちらですか？ 

 

 

 

 

 

 

RI 会長メッセージで、｢どんな職業であれ、誠実に、常に｢四

つのテスト｣に従って働けば、誰もが世界に大きく貢献できるの

です。｣と言っています。 

私も、ロータリーに入って、常に｢四つのテスト｣を意識して仕

事に取り組んでいます。 

これからも、｢四つのテスト｣を意識して、世界に貢献していき

ましょう。 

 

   副幹事 北垣 剛 君 

○日高地方少年育成県民運動推進委員連絡協議会より「少

年メッセージ 2019」日高地方発表大会の集録が届いていま

す。 

○本日例会終了後 理事会です。理事の方々出席よろしくお

願いいたします。 

 

 
【青少年委員会】 委員 細川幸三 君 

第３８回青少年・RYLA 研修セミナー開催のご案内です。 

期間 2020 年 3 月 20 日～3 月 22 日  

場所 和歌山市立 青少年国際交流センター 

参加される方は、2 月 20 日(木)までに連絡よろしくお願いし

ます。 

 

  SAA – 栗林久一 君 

◇稲垣 崇 君  後半年よろしくお願いします。 

◇細川幸三 君  今年も異常気象が続きそうです！ 

 

 ｢半期を振り返って｣ 

「クラブ奉仕委員会」委員長 森裕之君 

私は、理事会に出席するだけですが、各委員長が中心とな

って順調に活動していると思います。親睦に致しましても栗林

さん宅にお世話になりまして花火大会など色々として頂きまし

た。又プログラム、会報週報についても担当を決めて一生懸命

やって頂いています。 

ロータリー情報につきまし 

ては先日やって頂きました。 

会員増強につきまして 

は何とか増やし、後期 

頑張りたいと思いますので 

よろしくお願いします。 

 

「親睦委員会」委員長 尾崎達哉 君 

数年ぶりに委員長になりました。 

花火大会・忘年会と半分が終わりました。後は親睦旅行が 

会 長 告 知 

幹 事 報 告

委員会報告

ニ コ ニ コ 箱

本日のプログラム 

Celebration 



 

次回例会のご案内 

★2/5 例会は外来卓話；御坊 RC 藤田一希さ
ん IT で働き方改革 
 〜クラウド活⽤そして 5G へ〜 

我らの生業

 
 

ニ コ ニ コ 箱

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

12月18日 の修正出席率

14名 4名 10名 71.4%

有るかな？と言ったところです。 

誕生日のお祝いをリクエスト型式にしたところ皆さんに喜んでも

らえたなと自負しています。 

 

 

 

 

 

「プログラム委員会」 

委員 玉置真司 君 

プログラム委員になって順番を決めて頂いて内容を決めるの

に大変苦労しています。困った時には会長が助けて頂けると聞

いています。皆さんに助けて頂いてここまで来ました。後残り半

分よろしくお願いします。 

 

「出席委員会」委員長 松本政彦 君 

半年間 無事過ぎました。皆さんも御忙しいと思いしますが何

とか出席して頂きたいと思います。 

私もこの東クラブで長老に 

なりました。 

杖を突いてでも出席したい 

と思います。 

皆さんもよろしくお願いします。 

 

「会報・広報・雑誌・記録委員会」 委員長 北垣 剛 君 

初めての委員会で委員長を務めさせて頂いて何も分かりま

せんでしたが皆さんのお陰で何とかここまで来ました。 

後残り頑張りますので 

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

「ロータリー情報委員会」委員 森 裕之 君 

後半に向けて頑張りたいと思います。よろしくお願いします。 

 

「会員増強・選考委員会」 委員長 山本淳弘 君 

頑張って声かけしているのですが良い返事がもらえていませ

ん。松本さんが言っていたように杖を突いてでもロータリーを頑

張って二人と言っていたのですが何とか一人でも入って頂ける

よう頑張りたいと思います。 

 

 

 

 

 

「職業奉仕委員会」 

 委員長 玉置真司 君 

委員長になって企画していたのですが頓挫しましたが、小池

さんのお陰で自衛隊の職場を見学させて頂く事ができました。   

お酒も飲まずに最後の送迎までさせて頂きました。何とか責

任は果たせたと思います。残り半年自分の職業を頑張る事が

職業奉仕委員長の仕事 

だと思っています。 

 

 

 

 

 

「社会奉仕委員会」 委員長 小林隆弘 君 

なかなか出席できていませんが 

後残り半分頑張りますので 

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

「国際奉仕委員会」 委員長 山本淳弘 君 

まだ何もしていませんが財団には尾崎さん米山には小池さ

んと心強い方が居られるので安心です。8 月からタバコも辞め

て禁煙にも成功しました。後はお酒の量も減らして頑張りたいと

思います。 

「青少年奉仕委員会」 委員長 北垣 剛 君 

後半には御坊東ロータリークラブ表彰が有ります。少しずつ 

準備は進んでいます。 

当日は皆様のご協力よろしくお願いします。 

 

 

             SAA 栗林久一 君 

◇稲垣 崇 君  後半年よろしくお願いします。 

◇細川幸三君  今年も異常気象が続きそうです！ 

 

  出席委員会 松本政彦 君 
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